

11月 ぞうぐみだより



★★今月のねらい★★

◎お楽しみ会に向けて、共通の目的に向かって活動し達成する喜びを味わう。
→共通の目的に向かって、友だちと協力しあい、やり遂げる達成感を味わう。

◎友だちと意見を出し合い、イメージを膨らませながら遊びを展開する。
→友だちと曲に合わせて踊ったり、歌ったりすることを楽しむ。



【子どもの姿】

10月から新しい友だちが加わり24名になったぞう組。延期になっていた夏祭りも皆で楽しむ事ができ、オープニングではエイサーを披露する事も出来ました。皆の前に出た時は少し緊張している様子でしたが、最後まで見てもらう事が出来て子どもたちも嬉しかったと思います。

10月中旬頃から秋の風を感じられるようになり、園庭で過ごす時間が増えてきました。ぞう組はお相撲や帽子取りゲームに夢中になり、「今日も園庭行こうよ～」と声を掛けて来る姿が見られます。夏が過ぎ心も体も大きくなってきた子どもたちの体力に付いて行くのに必死な保育者ですが、一緒に思いきり秋を楽しんでいきたいと思います。



【お知らせ】

11月26日(土)にお楽しみ会を予定しています。ぞう組は「森の音楽家」の劇オリジナルバージョンで楽しめます。好きな動物になりきって体を動かしたり、歌を唄ったりする劇です。それぞれの役になりきった森の動物たちがどんな姿を見てくれるか楽しみにしていて下さい。

【お願い】

11月になり、気温が低くなる日も多くなって来ます。半袖の他に長袖を一枚持たせて下さい。就学に向けて早寝早起きの習慣をつけていきましょう。

